
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 22. September 2016 von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser 

 
 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.09.2016 
 
 

Betreff:  Gemeindewohnungen ‐ Aufschlüsselung nach Herkunftsländern 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

Die derzeit äußerst angespannte Lage im Bereich des sozialen Wohnraums – vor allem lange 
Wartefristen  von  bis  zu  zwei  Jahren  –  verlangt  über  kurz  oder  lang  nach 
Lösungsmöglichkeiten.  In  diesem  Zusammenhang  fordern  Sie  unter  anderem  eine 
Aufstockung  des  Kautionsfonds,  um  den  Zugang  zu  Gemeindewohnungen  für 
Wohnungswerber  überbrücken  zu  können.  Jedenfalls  bedeutungsvoll  für  die  Erarbeitung 
zukünftiger Strategien  im kommunalen Wohnungsbau  ist die Kenntnis über die statistische 
Ausgangslage. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Auf  welche  Herkunftsländer  verteilen  sich  zahlenmäßig  die  Mieter  der  rund  11.500 
Gemeindewohnungen?  


